

## SUMMARY

# PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA UKM (STUDI KASUS TOKO BERAS BAPAK UNTUNG)

Created by LAKSMITA DEFI PRABAWATI

**Subject** : INFORMASI, AKUNTANSI, TOKO  
**Subject Alt** : INFORMATION, ACCOUNTING, STORE  
**Keyword** : ukm;sak etap;laporan keuangan;penerapan sistem informasi akuntansi

### Description :

Salah satu faktor utama yang menimbulkan permasalahan dan mengakibatkan kegagalan usaha UKM dalam mengembangkan usahanya adalah kurangnya kemampuan dalam menggunakan informasi akuntansi. SAK ETAP merupakan solusi yang kerap menerpa UKM, yaitu masalah pengelolaan keuangan. Sebagai standar yang ditujukan untuk memudahkan UKM dalam membuat laporan keuangan yang akuntabel dan dapat dipahami oleh pihak eksternal perusahaan, SAK ETAP seharusnya sudah banyak diketahui atau bahkan diterapkan oleh UKM. Dari hasil penelitian diketahui bahwa pencatatan akuntansi pada Toko Beras Bapak Untung masih sangat sederhana sehingga belum akurat dalam melihat keuntungan yang didapat. Melalui penelitian ini diharapkan UKM Toko Beras Bapak Untung masih sangat sederhana sehingga belum akurat dalam melihat keuntungan yang didapat. Melalui penelitian ini diharapkan UKM Toko Beras Bapak Untung dapat menerapkan Sistem Informasi Akuntansi dalam menjalankan usahanya, sehingga dapat menghasilkan laporan keuangan yang baik yang dibutuhkan oleh pihak internal maupun pihak eksternal.

**Date Create** : 21/04/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212019  
**Collection** : 201212019  
**Call Number** : 12-2016-S064  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor